

terre par un labour profond, et puis vers le commencement de juin on donne un second labour; et la veille ou l'avant-veille de la plantation on donne un dernier labour et l'on y fait passer la herse jusqu'à que le champ soit uni et la terre bien pulvérisée.

DE LA PLANTATION

La meilleure époque pour planter est du 1er au 15 juin.

Avant de commencer l'arrachage de replants, on arrose la couche; ensuite on soulève les pieds à l'aide d'un long couteau que l'on passe sous la racine, puis on imprime à celui-ci un mouvement du haut en bas, et l'on met les replants dans un panier, et l'on procède de suite à la plantation qui doit se faire autant que possible par un temps pluvieux ou le matin de bonne heure, et le soir après le coucher du soleil. On plante le tabac à trois pieds de distance, en tous sens, en quinconce, comme suit:

[Faint, illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page.]

